

Opposisi belum bertindak

BANDUNG, 26 Februari (Chas "Waspada").

Fraksi oposisi kelihatannya belum mengambil satu tindakan yang jelas... Dalam sidang pagi ini ketua hanya membuat surat2 yang datang diantaranya surat Van Mook kepada komperensi via Reomba yang bunjinja sedia mengaki komperensi sebagai badan perwakilan sementara...

Dr. Hasan sedih karena ketua melanggar peraturan tata-tertib, tapi keketjwaan itu rupanya tidak dapat persatuan ketua... Ketua, bahwa tindakan itu berarti tidak menghargai rakjat Djawa Barat khususnya dan seluruh Indonesia umumnya sebagai rakjat yang dewasa.

Ketiga, bahwa keadaan itu merendahkan deradjatnja rakjat Djawa Barat khususnya dan seluruh Indonesia umumnya. Memutuskan: memperotes sekeras2nja terhadap tjara pimpinan yang sedemikian itu dan mohon dengan sangat agar supaya kali ini tidak berulang lagi. Bandung, 26-2-1948.

Keadaan rapat diwaktu pagi tidak hangat dan nampaknja sikap panitia yang terus langsung membuka kaa tutup diting dimana tertutup dengan huruf besar "Negara Djawa Barat" yang berarti negara sudah berdiri akan terus mewujudkan lahirnja negara Djawa Barat yang diidamkan oleh pihak sana itu.

Resolusi diterima

Lebih lanjut Aneta mengabarkan bahwa hari ke-4 dari muktamar Djawa Barat buat membesarkan pembentukan sebuah Negara Djawa Barat, dibatalkan seputjuk surat dari Lt. G. G. Hindia Belanda Dr. Hubertus J. van Mook yang mengatakan Pemerintah Hindia Belanda bersedia mengaki muktamar yang sekarang sebagai parlemen sementara buat Djawa Barat, asalkan muktamar memberi maklumat yang tegas bahasa demikian dikehendaki umum.

Lebih jelas protes-mosi itu berbunji sbb: Mengingat: kejadian dalam rapat pada tanggal 24 dan 25-2-1948, dimana pimpinan tidak memegang teguh peraturan tata-tertib yang telah disahkan oleh rapat muktamar pada hari yang pertama (peraturan tata-tertib pasal 2a dan b).

Menimbang: Pertama, bahwa kejadian

Boediardjo pu lang sendiri?

Bandung, 26-2. Reomba Djawa Barat, Hilman Djajadiningrat mengabarkan kepada djuru warta "Aneta" di Bandung hari ini bahwa ketua dari Gerakan Plebisit Republik, Dr. Ali Boediardjo, telah bertolak dari Bandung ke Djakarta dengan kemauannya sendiri. Reomba itu bitjara tentang kabar2 yang polisi Belanda di Bandung telah menjuruh Dr. Boediardjo meninggalkan kota sebab tidak mempunyai pas masuk karena Bandung adalah kota tertutup.

Meskipun begitu, kata Dr. van der Harst, Dr. Boediardjo dan lain2 diizinkan djuga tinggal di Bandung. Katanja pula Dr. Boediardjo ada mengata kepada beberapa orang sebelum berangkat ke Djakarta bahwa beliau pergi dengan kemauannya sendiri. Dr. Boediardjo tadinja datang buat meninjau muktamar Djawa Barat.

BANTUAN DHARURAT BUAT PILIPINA

Washington, 25 - 2. Berhubung dengan tanaman pa di Filipina telah habis binasa karena dipukul taupan, maka perdu taan Filipina di Washington telah mengajukan permintaan kepada Dewan Dharurat Makanan Sedja gat supaya buat pertengahanperta ma dari tahun ini buat Filipina di agihkan 40.000 ton beras. (A.P.)

Persetan mendja bundar

SURINAME GELISAH

Wakil partai Demokrat pulang

DEN HAAG, 26 Februari.

Diperoleh kabar bahwa pada hari Sabtu ini di Paramaribo akan diadakan demonstrasi guna menjatakan kegelisahan Suriname berkenaan dengan djalannja komperensi medja bundar.

Pertemuan ini diatur oleh berbagai partai politik dan beberapa orang. Sebagai dikabarkannya demonstrasi sedemikian dilarang di Curaçao.

Yamin membela diri 2 1/2 djam

Jogja, 26-2. Dihalaman gedung Mahkamah Tinggi pagi tadi sesak dengan orang2 yang kepingin mendengar peradilan pemeriksaan perkara 17 orang kriminal politik, yang disambung setelah diundurkan dari hari Senin. Pengkeras suara (loudspeaker) disediakan untuk kesenangan si pendengar.

Ruangan pengadilan sendiri djuga penuh dengan manusia. Dalam kala kedua Mr. Mohd. Yamin membacakan pleidoijnja 40 halaman, yang maksudnja melabrak analisis Djaksa Agung tentang pleidoijnja yang duluan, berkenaan dengan kekuasaan mahkamah itu memeriksa perkara pesakit2.

Yamin antara lain2 menearangkan bahasa ia dan lain2 pe saktian mempertahankan "pendirian, repolusioner dan konstitusional".

Buat kali kedua Yamin mendjur kabinet2 Sjahrir dan Sjarifoeddin telah berpuluh2 kali mengambil tindakan yang bertentangan dengan anggaran dasar NRI. Lagipun Yamin mengambarkan kontra portel dari Republik yang sudah tjukup terkenal, berkenaan dengan tafsiran dari Perdjandjian Linggardjati yang diadjukan sedikit hari sebelum "aksi polisionil" pada 21 Djuli tahun yang silam, demikian djuga mengenai "prinsip2 Renville" yang dijadikan sebagai tali untuk menderjat batang leher dan sebagai "merendahkan bangsa Indonesia".

Hakim Koesoemaatmadja menokokkan palunja tatkala hadirin ketawa riuh karena Yamin memisalkan Djaksa Agung "Baron von Muchhausen" yang menjombongkan bahwa ia bisa menaikan dirinja kelangit dengan tjara menarik rambutnja keatas.

Setelah berbitjara 2 1/2 djam lamanja Yamin memintakan pengadilan mengaso 1/2 djam, sesudah itu ia meneruskan membacakan pleidoijnja. (Antara).

London, 26-2. Hari ini Inggris mengumumkan telah bertukar buah pikiran dengan Amerika dan Perantjris peri hal putar negeri di Tjeko Slovakia.

Mungkin 3 negara itu bersatu mengirring sanggahan. (AP). (Lebih lanjut lihat halaman 2 - Red "Wsp.")

Asia merupakan pertentangan ditahun 1948

SINGAPURA, Pebruari.

Tahun ini akan memperlihatkan kemenangan gerakan kemerdekaan dan demokrasi dinegeri2 di Asia Tenggara akan tetapi djuga akan mempertontonkan antiaman komunisme imperialisme di Utara benua Asia ini, demikian kata Walter H. Judd wakil Amerika Serikat dalam satu interpu dgn UP.

Tuan Judd, seorang pemimpin dari perutusan Kongres Amerika untuk Urusan Timur Djauh, mengatakan, "ada menarik perhatian untuk menjatkan bahwa pada satu waktu yang sama, beberapa negara yang tertentu di Asia akan diberikan peluang untuk menjdi di negara merdeka sedang lain lain negara dalam bahaya dalam menjtjapai kemerdekaan".

"Di Asia Tenggara", katanja selanjutnja, "masa kolonial imperialisme sudah sampai pada saatnja yang terachir, sedang di Mantjuria, Korea dan

ALI SERANG BELANDA

LAKE SUCCESS, 27 Pebruari.

WANITA KALIMANTAN MENDESAK PEMERIKSAAN TAHANAN POLITIK

Jogja, 26-2.

Kongres Wanita yang dilangsungkan di Kalimantan, yang djuga turut dihadiri oleh 3 orang wanita dari daerah Republik, mengambil resolusi meminta kepada Pemerintah Belanda selekasnja memeriksa dan mengadili orang2 tahanan politik, dan segera melepaskan mereka yang tidak bersalah.

Selanjutnja kongres membikin mosi sbb:

- (1). Penghapusan undang2 perang supaya bisa diselenggarakan kerja sama menurut dasar demokrasi antara Indonesia dengan Belanda.
(2). Menggunakan bahasa Indonesia sebagai bahasa resmi didalam segala hal.
(3). Mengadakan wanita djadi inspektur dan opsiner sekolah sebagai usaha membanteras buta huruf.
(4). Mengusahakan supaya tiap2 distrik diadakan bidang (vroedvrouw) yang berbitjara supaya terjegah angka tinggi dari kematian bajit2.
(5). Mengadakan poliklinik terpisah buat kaum ibu dengan djuru2 rawat wanita semua. (Antara).

Pengaruh Amerika memainkan peranan di Indonesia

REPUBLIK HASIL GERAKAN SEMENDJAK PERANG DUNIA PERTAMA

Inggris telah digantikan oleh Amerika Serikat karena pengaruh diplomasi luar negeri dalam perhubungan Indonesia - Belanda di Hindia Belanda, demikian menurut anggapan Dr. Dirk Struk, ketua dari Panitia Kemerdekaan Indonesia di Amerika.

Dr. Struk seorang anggota dari Massachusetts Institute Technology, sedang memberikan keterangan kepada komperensi Nasional urusan Politik Amerika di Tiongkok dan Timur Djauh.

"Gerakan bangsa Indonesia belumlah lagi dapat dipatahkan dan masih disangsikan apakah politik Belanda sekarang akan membawa hasil2 yang menguntungkan dengan tindakan2nja yang sekarang".

Dia menamakan Republik Indonesia "adalah hasil yang sudah logis dari satu gerakan besar2an yang berasal dari zaman Perang Dunia Pertama, yang memberikan kesan lebih dalam didalam riwayat bangsa Indonesia".

Belanda telah menjtjaba untuk mematahkan gerakan kebangsaan Indonesia dengan gerakan kepolisian dan aksi militerja semendjak pemberontakan ditahun 1926-1927, katanja.

Dengan menamakan Republik adalah demokrasi sebenarnja Dr. Struk mengatakan Belanda telah dapat mengatasi krisis dengan mengaki golongan kebangsaan yang baru itu sebagai sesamanya, akan tetapi golongan yang memerintah telah menjtjaka.

Sabotage di Korea mulai lagi

Seoul, 26-2.

Tentera Amerika Serikat hari ini melapurkan bahwa 5 atau 6 orang Korea preman serta seorang polisi telah terbunuh tatkala mengulang keributan yang diasut komunis terhadap Komisi UNO untuk memerdekakan Korea.

Selain dari penjerbuan kepos-polisan polisi, saboter merusakkan sebuah djembatan, memotong kawat2 talipon yang ditarohkan mereka diatas rel kereta api.

Dengan dekatnja tanggal 1 Maret, kegelisahan rakjat tambah memuntjak, karena pada hari itu hari memperingati pengumuman kemerdekaan Korea dari Djepang pada tahun 1919, yang membawa kematian kepada 20.000 orang karena mereka berdemostrasi dengan aman menentang Djepang. (UP).

WAKIL INDONESIA MR. ALI SASTRO AMIDJOJO, PADA PELANDJUTAN DEBAT DI DEWAN KEAMANAN TENTANG SOAL INDONESIA TELAH MENUDUH PEMERINTAH BELANDA DENGAN SENGADJA MENDAHULUI POLITIK MENENTUKAN NASIB SENDIRI DARI RAKJAT INDONESIA DI DJAWA BARAT DAN MADURA.

BELIAU MENGATAKAN BAHWA PEMERINTAH BELANDA "HENDAK MENJURUH HADAPI KEPADA KITA SATU FAIT ACCOMPLI, DIMANA PLEBISIT HENDAK DIACHIRI ATAU HENDAK DIDAHULUI". BELIAU MENGATAKAN LAGI BAHWA PERSETUJUAN RENVILLE TELAH DILANGGAR.

Selanjutnja UP mewartakan dari Lake Success bahwa Rus telah menerangkan bahwa ia tidak akan menjtjujui resolusi Kanada yang dimajukan dan tidak menjtjujui lapuran dari Komisi Djasa2 Baik dan menjtjatakan kechawatiran, sedang Soviet masih menjtjukaan beberapa banjak veto lagi.

Dalam pedatonja yang setengah djam lamanja dihadapan Dewan Keamanan Gromyko telah mengulas utjapan dari delegasi injnja dan menamakan semendjak pedatonja yang pertama lapuran komisi adalah "jabir asap" dibela kang mana Belanda dan lain2 ne gara pendjajah menjtjari keadilan agessi Belanda. Gromyko mengulas keterangan van Kleffens yang mengatakan tuduhan2 itu tidak benar.

KOMISI2 BADAN PEKERDJA BUAT MEMKOMISI KABINET

Jogja, 26-2. Didalam rapat tertutup dari Badan Pekerja KNIP telah ditetapkan buat membentuk komisi2 baru buat Kementerian Pembangunan dan Urusan Pemuda, selain dari 6 komisi yang memang sudah ada, jaitu: (1). Urusan Luar Negeri, terikut Penerangan.

(2). Urusan Dalam Negeri, terikut Kehakiman, Kepolisian dan Urusan Minoriti.

(3). Kemakmuran, terikut Keuangan, Perhubungan, Pekerjaan Umum dan Makanan untuk Pertahanan.

(4). Urusan Sosial, terikut Pendidikan, Kesehatan, Buruh dan Pemburhan (ad interim).

Dengan adanya kabinet presidential status dari komisi2 itu menjadi sangat penting; sebab segala keputusan dari Pemerintah Republik berkenaan dengan tata negara mesti lebih dulu disetujui oleh salah satu dari komisi sebelum diadjukan ke rapat pleno Badan Pekerja. (Antara).

MR. AMIR MEMBERSIHKAN "FRONT DEMOKRATIK RAKJAT"

Jogja, 26-2.

Bekas Perdana Menteri Mr. Amir Sjarifoeddin didalam rapat rakassa dari Front Demokratik Rakjat kemarin di Jogja antara lain2 membantah tuduhan yang Front Demokratik menjtjaka persatuan kebangsaan. Sebaliknya, kata Mr. Sjarifoeddin dengan tegas, adapun Front Demokratik Rakjat bergolak untuk keselamatan repolusi nasional dan tujuannya ialah: (1). Mempertahankan kemerdekaan negara.

(2). Memperlindungi berdjuta2 buruh, petani2 dan buruh kaum menengah.

Sepandjang Mr. Sjarifoeddin, kemerdekaan negara tidak berti djika tidak ada jaminan kepada rakjat murba yang berdjuta2.

Allim didalam pedatonja meminta supaya diadakan seleksi didalam kabinet yang sekarang. (Antara).

BELUM LAHIR SUDAH DITTMANG

Djakarta, 26-2.

Surat kabar Belanda yang paling besar "Het Dagblad" hari ini mewartakan persediaan buat mengorganiser "pemerintahan federal interim" buat Indonesia sudah menjtjapai djendjang penghabisan dan pengangkatan sumpah dari anggota bisa ditunggu dalam sedikit hari lagi.

Pada waktu ini sudah ada "dewan federal sementara" yg dilantik dalam bulan Desember oleh Lt. G.G. Dr. van Mook.

"Het Dagblad" menjtjok nama2 berikut buat memegang kementerian: Prof. Hoesein Djajadiningrat; Pendidikan dan Ibadat, Mr. T. Dzulkarnein; Kehakiman, Kolonel R. Soeria Santoso; Keselamatan Dalam Negeri, Ir. Semawi; Waterstaat dan Pembangunan, Ir. C.J. Warners; Perhubungan dan Tenaga.

Semuanja yang tersebut diatas ketjuall Ir. Warners adalah anggota2 dari dewan federal sementara. (Aneta).

BELANDA MENUDUH MASHI ADA T.N.I.

Didalam garis status quo

Jogja, 26-2.

Djedjenang (attaché) militer Inggris dari Komisi Djasa2 Baik, Major Stewart, pada 24-2 tiba di Pandjatan, letaknja 1 k.m. dari garis status quo residenan Banjumas (Djawa Tengah), dan akan tinggal disana buat sepekan menjelidiki tuduhan Belanda bahwa masih ada kesatuan2 tentera Republik di sebelah Barat dari garis status quo.

Kemaren Major Stewart, ditemani oleh Kapten Moesa dari TNI dan seorang opsir penguibung serta polisi keamanan Republik telah pergi speksi disekitar peri meter (peringgian luar). (Antara).



## Sekitar konperensi Djawa Barat

Konperensi Djawa Barat sebagai mana kita katakan beberapa hari yang lalu adalah merupakan pertentangan yang hebat antara kesatuan dan gerakan separatisme, dimana terselip dua matjam keinginan.

Dalam keadaan Djawa Barat sekarang tentu saja gerakan separatisme itu akan mendapat kemenangan, sehingga tentu berbagai peristiwa yang akan timbul, oleh karena kuatnya tantangan pihak oposisi, dimana berpusat kesatuan itu.

Peristiwa dalam konperensi Djawa Barat ketiga ini mendatang soti demi soti dengan saling berganti. Belum pernah kita perhatikan muktamar yang begitu banyak variasi sebagai muktamar yang penghabisan sekali ini dilakukan di daerah pendudukan Belanda.

Pertama sekali mosi Soejoso berkenaan dengan agenda konperensi, kemudian kompromi antara pihak oposisi dengan ketua, ketiga sikap ketua, yang menarik mata yang telah diberikan, kemudian dua orang anggota tidak di berikan kesempatan berbitjara setelah pembatjaraan berbagai surat dan larangan surat van Mook sendiri.

Dalam surat ini ditjatakan bahwa beliau mau mengukir konperensi sebagai badan perwakilan sementara asalkan demikian keinginan konperensi.

Jang menarik perhatian kita lagi tidak hadirnya pembesar Belanda sebagai dikonperensi lain lain apa lagi muktamar sekali ini akan melahirkan satu negara. Djaja tentu sangat penting.

Demikian njala diperlihatkan kepada dunia luar bahwa konperensi Djawa Barat itu bukanlah atas terangan atau diulit oleh pihak Belanda tapi semata adalah atas keinginan rakyat jang hidup disana.

Tapi dipihak sana sendiri ada djuga rina mempunyai pandangan lain tentang konperensi Djawa Barat.

Goedhart wakil Partij van den Arbeid di Tweede Kamer menjata kan berdirinya negara ketjil sekarang itu satu politik dari pemerintah Hindia Belanda jang bisa membahayakan perhubungan baik antara Jogja dan Batavia.

Goedhart insjaf konperensi Djawa Barat itu tidak menguntungkan bagi peresetudjauan „Renville” jang telah diperoleh, dimana diperkatakan rakjat di daerah pendudukan boleh menjatakan kesigapannya bila bebas dari segala tekanan.

Apakah Djawa Barat bebas dari

tekanan dengan adanya tentera Belanda disana orang tentu dapat pikirkan sendiri.

Keinginan sebagian besar penduduk Djawa Barat tentu tidak dapat mengatasi keinginan dari Batavia, sehingga mau tak mau, negara Djawa Barat dilahirkan, tensipit dari segala sanggahan Republik dan seruan dari Komisi-3.

Djuga pihak oposisi mengerti hal ini terbukti dari sanggahan mereka terhadap tindakan ketua konperensi.

Dengan konperensi Djawa Barat sekali ini kita dapat kesimpulan, bahwa arti kata keinginan jang terdapat dalam peresetudjauan politik Renville itu barulah merupakan dawat diatas kertas, dan tentu Renville masih bali tak bali dengan Linggardjati.

Pada tempatnya kalau Mr. Ali dan sdr. Palar akan memperdjangkan kedudukan Komisi-3 di Dewan Keamanan, untuk tafsiran jang jelas.

Kita belum madju setapakpun, baru tertegun di gentjatan sendjita tak ubahnya sebagai gentjatan sendjita semula, belum mengetjap arti kerja sama jang sedjudjurnya belum merasa kenikmatan menutup satu peresetudjauan.

DJPR

## KOALISI di Tiongkok?

Nanking, 26-2. Sewaktu diadakan konperensi politik di Nanking hari Rabu, tibet2 terdjadi debat berhubung dengan selentingan bahasa pemerintah koalisi terdiri dari orang komunis dan nasionalis akan dapat memetjeh perang saudara di Tiongkok.

Sajap kanan Kuomintang me nuduh orang Amerika tidak me ketahui betapa keadaan sebenarnya di Tiongkok untuk mengusulkan sedemikian dan menjebut tjonto2 jang buruk dari pemerintah2 koalisi.

— (Reuter).

## MUKDEN DALAM BAHAJA

Nanking, 26-2. Djuru bitjara militer dari pemerintah Tiongkok pada hari Rabu menerangkan bahwa diduga kaum komunis Tiongkok akan mengadakan serangan besar2an terhadap Mukden untuk memutuskan perhubungan antara kota itu dengan Mantjuria Selatan.

Dia menjangkal bahwa perhubungan udara terputus, dan mengatakan bahwa keadaan Mukden sangat kritis tapi tidak begitu berbahaya. Dia membenarkan bahwa pasukan2 nasionalis jang bergerak ke Timur tidak mempunyai hubungan lagi dengan Mukden. — (Reuter)

## India akan djadi Republik Perbedaan kasta dihapuskan

New Delhi, 26-2.

Dikabarkan anggaran dasar baru buat India mendjandjikan pemerintah akan menjudahi sis tem warna (kasta) jang telah turun temurun dari purbakala dan memerdekakan 330.000.000 orang dari penindasan agama dan kemelaratan. Naskah anggaran jang ditulis dalam 350 halaman tjuma menunggu badan perwakilan buat mensahkan jangna supaya India diproklamarikan „Republik jang berdjaulat dan demokratis” dengan pemerintah federasi ditiru dari Amerika Serikat mendjandjikan hak tapak jang serupa pada seantoro warga negara. Tetapi kata penjusun undang2 itu hanya waktu jg bisa menentukan apakah djandji itu bisa di tepati. Apakah rakjat murba jg tidak berpendidikan mau melutjatkan perorang mengiri, mem bentji dan menerima prinsip kemerdekaan, masih suatu tanda tanya. Kalau undang2 dasar bisa di jalankan dengan berhasil maka tertjptalah tjita2 jmt. Mahatma Gandhi.

## Pariah dimerdekan

Anggaran dasar itu meminta kan adat tjendala (pariah) mes ti hapus, karena istiadat itu me larang hampir 60.000.000 orang bergaul didalam masyarakat umum, dan menghukumkan mereka mengerdjatkan pederjiaan rendah jang telah ditentukan buat atuk mojang mereka beribu tahun dulu.

Anggaran dasar itu memin-

1 — Hak tapak jang mendjandjikan „keadilan, kebebasan, persamaan dan persaudaraan” bagi semua orang India. Mendjamin kemerdekaan bergama dan perlindungan kepada golongan ketjil (minoriti).

2 — Presiden dipilih buat me megang djabatan 5 tahun, atas pilihan badan pemilih (electoral college) jang terdiri dari anggota2 Balai Rendah Parlemen. Presiden boleh memegang djabatan 2 x 5 thn tetapi tidak boleh 3 kali. Dia mendjadi panglima besar pasukan2 bersemdjata, boleh membubarkan parlemen dan ada hak buat me lepaskan perdana-menteri dan kabinet.

3 — Perdana-menteri dan kabinet dipilih Presiden dari anggota2 parlemen buat menasihatinya. Tetapi perdana-menteri bertanggung djawab kepada parlemen dan perbandingan kekuasaan perdana-menteri dengan Presiden belum dijelaskan.

4 — Parlemen terdiri dari Balai Tinggi jang dinamakan Dewan Negara (Council of States) dengan 250 orang anggota, Balai Rendah dinamakan Balai Rakjat (House of People) dengan anggota 500 orang lebih jang diangkat dengan pemilihan umum buat semua laki-laki perempuan jang berumur lebih dari 21 tahun.

5 — Petundjuk2 jang mengikat Pemerintah buat memberi penghormatan kepada semua warga India „didalam kesanggupan ekonominya” buat me nambahi sukatan kehidupan rakjat murba. — (U.P.)

## KEDAULATAN PENGERTIAN USANG DARI ABAD KE-19

PROF. SCHERMERHORN TENTANG INDONESIA

LEEUWARDEN, 25 Februari.

Prof. Ir. W. Schermerhorn dan anggota Tweede Kamer Evert Vermeer pada hari Sabtu jang lalu atas undangan dari Partij v.d. Arbeid daerah Fries telah mengadakan pedato di hadiri oleh 4500 orang Fries di Leeuwarden.

Prof. Schermerhorn telah membicarakan dengan panjang lebar soal Indonesia, jang menurut pendapat beliau adalah merupakan satu kumpulan masalah, jang kini banjak diperkatakan akan tetapi hanya sekali baru dipertjandjikan sampai kedasar2nja. Soal ini sedjajar dengan soal seluruh Asia dan Timur Djauh. Perdjuaan dari bangsa2 ini kini mentang Barat dengan berbagai rupa.

## Arab mulai bergerak

Jerusalem, 26-2.

Pada hari Rabu di Jerusalem diberitahukan bahwa 100 motor gerobak Arab dengan 900 orang beserta sendjata telah melewati batas dengan setjara diam2 dan selama malam hari memasuki Palestina. Abffon mengabarkan bahwa segala orang Arab telah dipersendjatai dan dilatih.

Dan mereka dari Syria telah bersebar diperbatasan dan masuk ke Palestina; dengan konvoi dari Transjordan mereka melewati sungai Jordan dan masuk ke Palestina dengan melalui bukit bersama dengan orang2 Arab jang telah ada disana dan dilatih setjara militer. — (Reuter).

## SOAL DAERAH PERANTJIS DAN PORTUGIS DI INDIA

New Delhi, 26-2. Pandit Nehru menerangkan dalam parlemen India, bahwa tidak lama lagi diduga akan di adakan perembukan antara Perantjis dan India berkenaan dengan daerah jang diduduki Perantjis di India.

Berkenaan dengan daerah Portugis di India Nehru menerangkan, bahwa pemerintah setuju dengan suggesti dari Lissabon untuk mengadakan pertukaran perutusan diplomatik. — (Reuter).

## Antjamaan bagi Eropah Barat

DJATUHNYA TJEKO KETANGAN KOMUNIS

Praha, 26-2. Klement Getwald, perdana menteri komunis dari Tjeko telah mengumumkan nama2 dari pemerintah jang baru dilapang an Wenzeslaus. Dia mengatakan bahwa usul2nja telah diterima oleh presiden Benes dan pada tempatnja.

Tiap nama jang dibatjatkan diterima dengan tempik sorak. Dia mengatakan: „Tidak gampang kepada presiden untuk menerima usul2 jang baru. Beliau berpikir beberapa lama sebelum mengambil putusan, akan tetapi ia insjaf bahwa pada akhirnya penting2 usul2 ini, oleh karena ia memenuhi permintaan rakjat didalam beberapa hal jang akan susah diterima oleh presiden.

Reaksi atas pukulan jang memberikan pukulan melawan demokrasi rakjat kita jang telah disiapkan lebih dahulu, kini telah dihantjarkan. Sedang Praha menantikan pengumuman nama2 baru maka panitia golongan buruh mulai mengadakan aksi besar2an. Prof. Zdenek Nejedli menteri baru urusan sosial memerintahkan kepada segala kantor2 buruh supaya segala madjikan2 mesti diberikan izin untuk me lepaskan buruh jang anti pemerintahan sekarang.

Sebelum diumumkan nama menteri2 baru maka daftar watan2 diumumkan pula jang diatas perintah panitia2 pederjataan tersebut dilepaskan oleh surat2 kabarnya.

Banjak diantara mereka jang bekerja pada harian sosial jang sederhana diutjapkan malam Chamis telah diundurkan sampai malam Djum2at.

Bekas perdana menteri Hongaria Ferenc Naya jang kini berada di Washington setelah Tjeko mendjadi negara komunis menerangkan keradjaan di Eropah Barat akan dapat me nantikan antjamaan dari Eropah Barat jaitu terhadap Oostenrijk, Italia dan Perantjis.

Dia memramalkan bahwa serangan ini akan tiba pada musim panas ini djuga. Sementara itu dari London, AFP mengabarkan bahwa reaksi pertama dari kalangan2 politik di Inggris berkenaan dengan formasi kabinet Tjeko jang baru tidak berapa baik.

Di markas besar partij buruh Inggris diterangkan bahwa peresetudjauan Benes berkenaan dengan pemerintahan baru ini memberikan tanda buruk terutama masuknja dalam kabinet kaum sosialis jang mempunyai aliran komunis jang kuat. Di London dinantikan minggu depan penangkapan besar2an di Tjeko. Kalangan rasmi mem beritahukan bahwa kedudukan penting dalam kabinet baru ini dipunyai oleh kaum komunis. Jang paling penting dianggap urusan djustisi jang dipegang Copicks dan diduga dia akan duduk dibawah perintah menteri dalam negeri komunis Neseke. Selain itu menteri luar negeri Jan Masaryk akan dike kang oleh sekretaris djenderal komunis. Kesani di London ialah bahwa kaum komunis telah menang dalam babakan jang pertama dan kini mempunyai kedudukan jang strategis dan baik sekali dalam menghadapi pemilihan umum jang tidak lama lagi akan diadakan. — (AFP).

Selandjntjua „U. P.” mengabarkan bahwa Thomas Masaryk, tidak berpatai, tetap mendjadi menteri luar negeri. Satu maklumat dari kantor Presiden mengatakan ada 2 orang sosial-demokrat minta berhenti sebelum daftar para menteri disahkan. Mereka adalah Vaclav Majer, menteri bahan makanan seorang dari sajak kanan, dan wakil perdana-menteri Frantisek Tymes jg dipandang sebagai orang sajak kiri.

Sewaktu diumumkan nama2 para menteri berpuhul ribu orang berkerumun dialon-alon dihadapan Astana Presiden, dan astana itu dikelilingi oleh polisi dan serdadu2 jang bersen djatakan serdadu2 dan senapan mesin ketjil.

Mendengar Presiden Eduard Benes mengumumkan nama2 para menteri mahasiswa meng adakan protes, karena Presiden menurut kehendak dan desakan perdana-menteri komunis Klement Gottwald. Polisi menembaki mahasiswa2 itu. Gottwald mendesak Presiden dengan mengantjap pemogokan umum. Mulai malam tadi semua departemen2 pemerintahan, perhubungan radio, pers dan semua penghidupan kebangsaan sudah didalam geganan kaum Merah. Pangreh dan Pamong-pradja jang bukan Marxis dilepas dari djabatan kota dan pemerintahan. Banjak orang2 Slowak jang di-

## Serdadu T'kok mengganas

Gembala2 diserang

Moskow, 26-2.

Pers Soviet hari ini memuat perkaraban dari kantor berita „Tass” jang me watakan pasukan2 Tiongkok 2 kali menjerbu kedalam Republik Rakjat Mongolia dipenghujung bulan Djauari jang lalu.

Menurut perkaraban itu penjerbu2 dari Tiongkok menang kap seorang pengawal smpandan dalam penjeruban pertama, belakangan membunuh 2 orang pengawal pula.

„Pemerintah Mongolia meminta orang2 jang bersalah itu dihukum, dan djuga pengawal jang ditangkap dikembalikan”, kata Tass, „dan Pemerintah Mongolia mentjandjikan hak bua meminta ganti kerugian dari kerusakkan2 jang telah diderita. Pemerintah itu telah minta dipulangkan barang2 jang ditjerbu”.

Dalam peristiwa jang pertama serdadu2 berkuda dari Tiongkok memasuki daerah Mongolia, menjerang 130 orang penduduk dan 2 hari lamanya merampoki dan membunuh gembala2 jang tenteram. Antara jang terbunuh ada seorang pegawai negeri.

Dalam peristiwa kedua, serdadu2 stabelan Tiongkok memasuki daerah Mongolia 10 mil kedalam, dan kembali ke Tiongkok setelah membunuh 2 orang pengawal smpandan. Mereka menggendol satu, sendjata2 dan harta benda dari pengawal pengawal jang dibunuh, demikian ditjeritakan Tass. — (UP).

## Ramalan orang di London

## Sesudah Tjeko Finland menjusul?

London, 26-2.

Pada malam Chamis, orang2 di London berspekulasi bahwa Finland bisa djadi negeri Eropah jang akan merasakan ramasan komunis. Serupa Tjeko Slowakia, Finland sekarang dikendalikan oleh pemerintah koalisi, dan telah mengakui bahwa negeri itu bersahabat akrab dengan Rusia.

Pemilihan baru di Finland tidak berapa bulan lagi. Kata kalangan diplomat di London, regim baru dari komunis di Tjeko Slowakia mata rantai jg penting bagi „bundung merah” dari Rus terhadap rantjangan Marshall.

Ada sumber diplomatik mera malkan Tjeko Slowakia akan di tarik lebih rapat kedalam djalinan pertahanan bersama dan ikatan dagang jang telah di usahakan keras oleh Rus semendjak rantjangan Marshall diumumkan. — (AP).

langkah dituduh berkomploit dengan 2 buah negara2 Barat, agaknya dimaksud Inggris dan Amerika Serikat.

Ada 2 orang mahasiswa jang luka2 kena tembakan, kata sak si2, tatkala mereka berbaris me nudju Astana Presiden menjam paikan sanggahan. Ada pula jg diperpukuli dengan batang senapan dan dengan belantan di djalan2 raja dan dirumah2 pasang polisi. Hanya mahasiswa2 jang berani membikin sanggahan an terbuka terhadap tindakan Komunis jang merebut kekuasaan itu.

Komunis dengan tjepat menjusun „Milisi Buruh Praha” di bawah pimpinan Josef Pavel. Beribu2 antara milisi itu dipergelapki dengan senapan baru, dan berbaris 4 seiring menjuru tjara militer melalui djalan2 raja didalam kota, disertai band musik.

Komandan Pavel berpidato terhadap milisi2 itu mengutjap kan terima kasih karena telah djaja mengikuti perintah, dan telah menolong menjelamatkan negeri dari reaksi luar dan dalam negeri.

Besok akan diumumkan Hari Perajaja Kebangsaan, dan tentera akan turut merajakan. Radio Praha dengan sukajitja me njarkan „hari ini Republik Rakjat telah mendapat kemenangan”.

Didalam kabinet baru 9 orang komunis mendjabat portofolio penting, antaranja kementerian Dalam-negeri jang menguasai polisi; Penerangan, jang menguasai pers dan pidato; Keuangan; Kehakiman dan Pendidikan.

Selain itu Australia akan mengadakan fonds pula sejumlah 5000 pond sterling buat lain negara2 di Asia Tenggara umpamanya Siam. — (AFP).

## Tjabang Front Nasional

MUNTJUL DI SEKTOR VII

Bertempat di Bengkel Sungai Mati, pada hari Ahad tgl 22-2-1948 telah dilangsungkan rapat untuk membentuk Front Nasional Ranting Sektor VII Medan. Rapat dihadiri oleh kira2 150 orang undangan, diantaranya beberapa orang wanita.

Rapat itu dipimpin dan dibuka oleh saudara Djauhari Hamid, ketua panitia persiapan, pada pukul 3 (w. Ind.) dengan utjapan terima kasih kepada se kalangan jang hadir. Setelah menerangkan maksud rapat itu di adakan, ketua mempersilakan saudara Arif Effendy, anggota Pengurus Besar Front Nasional, untuk memberikan penerangan tentang gerakan jang baru didirikan itu.

Pembijara menerangkan bahwa Front Nasional didirikan adalah dengan maksud untuk me lanjutkan perdjuaan kaum Republik jang berada didalam daerah pendudukan Belanda, jg terhenti sementara waktu. Berhubung dengan penandatjangan an Peresetudjauan Renville, maka perdjuaan kita itu harus disesuaikan dengan semangat peresetudjauan tersebut, jaitu didalam udara aman dan damai. Dengan ditanda-tanganja Peresetudjauan Renville, Pemerintah Negara Republik Indonesia dan Pemerintah Keradjaan Belanda telah menjetudji perdjandjian Gentjatan Sendjata, jang berarti menghentikan tambah-membak dan segala permusuhan. Oleh karena itu, sebagai warga negara Republik jang patah, kita djuga harus berdjuaan didalam udara aman dan damai. Kita harus menghindari segala sesuatu jang dapat menimbulkan perselisihan dan kekertjauan, walau dengan orang2 atau golongan jang tidak sefaham sekalipun.

Sebagai telah tersjaf, Front Nasional berdasar Kebangsaan Indonesia dan bermaksud: Berdiri dibelakang Republik dengan arti mengikutii aliran perdjuaan politik Negara Republik Indonesia didalam usahanja menjtjapkan satu negara Indonesia jang merdeka dan berdjaulat sepenuhnya serta tersusun setjara demokratis, didalam tempo jang setjepat-tjepatnja.

Setelah selesai penerangan itu, ketua rapat menasjaf kepada sekalian jang hadir, apakah mereka setuju di Sektor 7 itu didirikan ranting dari Front Nasional. Dengan gemuruh hadirin dan hadirat menjawab pertjanaan itu dengan „Setudju!”

Sesudah itu dilakukannya pemilihan pengurus jang akan me pimpin ranting Sektor VII, dengan tjara jang demokratis. Setelah selesai pemilihan itu, maka susunan Front Nasional Ranting Sektor 7 adalah sebagai berikut:

Ketua: Sdr. Djauhari Hamid  
Wk. Ketua: Saudara Basir Setia-Usaha 1: Sdr. N. Anwar Setia-Usaha 2: Sdr. Muchtar Bendahari: Sdr. Alip Pembantu2:

1. Untuk Kampung Baru: Saudara Mahjuddin  
2. Untuk Kampung Bambu: Saudara Darsono  
3. Untuk Kampung Avros: Saudara A. Baki  
4. Untuk Kp. Sungai Batuan: Saudara Maluin  
5. Untuk Kp. Sei. Mati Hulu: Saudara Dahlan  
6. Untuk Kp. Sei. Mati Tengah: Saudara Rasjid  
7. Untuk Kp. Sei. Mati Hilir: Saudara Amir  
8. Untuk Kp. Sukaradja: Saudara Tambi  
9. Untuk bagian Wanita: Saudari Salmiah.

Kemudian saudara M. Isa kawan dari anggota P. B. Front Nasional Medan memberikan sambutan pembitjaraan sedikit serta menasihatkan supaya Pengurus dan anggota2 Front Nasional Ranting Sektor VII be kerdjaja giat, agar segera dapat menjtjapai tjita2 kita bersama.

Rapat ditutup pukul 5 sore (w. Ind.) dengan pekik „Merdeka!”

## AUSTRALIA MEMBANTU

Paris, 26-2.

Markas besar UNESCO di Paris mengumumkan bahwa pemerintah Australia telah me mutuskan akan menjedjakan 90.000 pondsterling untuk pembangunan pendidikan di India, Pakistan, Birma, Malaya, Filipina dan Indonesia.

Selain itu Australia akan mengadakan fonds pula sejumlah 5000 pond sterling buat lain negara2 di Asia Tenggara umpamanya Siam. — (AFP).



## Disamping...

UDJIAN.

Dahulu waktu si Gepeng masih pakai tjelana pendek, kalau menghadapi udjian tiap tahun disekolah badannya selalu gemetar.

Bukan lantaran takut sama lerar-lerar jang ada djenggotnja atau perutnja buntjit, tjuma kalau tidak lulus udjian sampai di rumah ada harapan dapat kepelan. Pasti si Gepeng djadi lebih Gepeng.

Dan sebelum itu dia perlu telan pil buat hilangkan simu. Si Gepeng tanya apa Dewan Keamanan tidak lebih baik turut sajo tjonto si Gepeng, supaya djuga tahan udjian.

Atau minta djampi sama wad dukan supaya tahan segala2nja buat lulus udjian pertahankan keamatan?

LAIK HATI.

Kalau ada budi baik, tentu ada hati baik, tapi djuga ada djasa baik. Ini tiga sifat jang orang sekarang selalu tinggalkan. Apa lagi kalau kepentingan sendiri ikut main.

Si Gepeng hampir tidak pertjaja sama itu sifat2. Tapi tuan „hati baik”... Jjup Goedhart sudah kasi bukti tentang hati baik dengan budi baik dengan pertjajaannya kepada menteri tanah seberang tentang Indonesia.

Tjuma si Gepeng ketjewa, Goedhart tidak banjak dipikah sana, tjuma satu sikh. SI GEPENG.

## GOEDHART MENJUNTIL

POLITIK HINDIA BELANDA

Den Haag, 26-2.

Anggota Tweede Kamer dari Partij van den Arbeid, tuan F.J. Goedhart telah menasjafkan kepada menteri urusan daerah seberang apakah menurut pendapat menteri peresetudjauan sementara, jang diperoleh dengan Republik oleh „peresetudjauan „Renville” tidak didalam bahaja djika dari pihak Hindia Belanda masih terus dijalanjkan politik negara2 ketjil di Indonesia.

Selandjntjua tuan Goedhart bertanya apakah menteri daerah seberang mengangap konperensi Djawa Barat itu bukan tjara jang tidak tjotjok untuk mempererat perhubungan baik jang perlu antara Batavia dan Jogja. Selain itu tuan Goedhart meminta supaya seorang atau lebih dari waktu2 Progresief Concentratie ditundjuk untuk turut dalam konperensi Djawa Barat. — (ANP).

## MASIH TERLALU BANJAK PENGUNGS DI DAERAH REPUBLIK

Jogja, 25-2.

Kabarnja masih ada 5.000 orang pengungsi bangsa Tiongkok di Solo minta dikembalikan ketempat kediaman mereka jg dulu, dan ada pula jang mau kembali kenegeri Tiongkok. Lebih djauh dikabarkan, 62 orang pengungsi sudah bertolak ke Malang dan Surabaya. — (Antara).

## SERIKAT TANI INDONESIA DI MABAR

Dengan dihadiri oleh segenap lapisan tani telah terbentuk pada tanggal 19-2-1948 satu badan pertanian jang bernama Serikat Tani Indonesia (Sertai) di Pasar I Mabar. Badan Pengurusanja sebagai berikut dibawah ini:

Ketua I, Zainal Abidin; Ketua II, Lurah Parto; Penulis I, Rasimoen, Penulis II, Saimin; Bendahari, Ketjil; Pembantu2 nja, Kasim, Amat Wagimin, Oeteh, Dojo Santono, Ali Ahmad, Soekar. Penasihat, M.K. Rahardjo dan Hoessin. Koperasi (perniagaan) Zainal Abidin. Maksud dan tudjuan:

- Mengadakan kolektif pertanian.
- Bertani setjara gotong rojong.
- Mengadakan pembanterasana buta huruf.
- Mengadakan taman pendidikan dan taman pembatjaraan.
- Memperhatikan kesehatan kaum tani.
- Mengadakan koperasi (Perniagaan).